

Antrag der AfD-Fraktion vom 20. Oktober 2023 betr. Einrichtung einer Post COVID/Long COVID-Ambulanz



Fraktionsbüro der AfD Darmstadt
Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

An das Stadtverordnetenbüro
der Stadt Darmstadt
Luisenplatz 5a
64283 Darmstadt

20.10.2023

Antrag: Einrichtung einer Post COVID/Long COVID-Ambulanz

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen.

Die Stadt Darmstadt hat in der Bekämpfung und Behandlung oben genannter Erkrankung eine überregionale Vorreiterrolle gehabt.

Die kalte Jahreszeit steht uns bevor, und das COVID-Virus wird uns nicht verlassen.

Es gibt zu den Folgen der Erkrankung und dem empfehlenswerten Impfmanagement immer noch nicht ausreichende belastbare medizinische Erkenntnisse.

Deswegen beantragt die Fraktion der AfD die Einrichtung einer Long COVID-Ambulanz.

Begründung:

Diese Ambulanz soll einerseits zur fachlichen Betreuung der betroffenen Bürger dienen und gleichzeitig Informationen über COVID-Erkrankungen und deren Folgen erheben um diese Erkenntnisse im Zuge einer wissenschaftlichen Studie zu erheben und zur Verfügung stellen.

Weitere Ausführungen erfolgen mündlich.

Für die AfD-Fraktion

Fraktionsvorsitzender
Günter Zabel

stellvertretende Fraktionsvorsitzende
Anja Swars